



ENAMÓRATE DE SUDAMÉRICA

Chile – Argentina – Uruguay - Brasil

18 Días – 17 Noches



FECHA DE SALIDA CONFIRMADA

20 de mayo al 06 de junio 2025

INCLUYE:

- TICKET AÉREO UIO – SCL – BUE / IGU – RIO – UIO VIA LATAM AIRLINES
- TICKET AÉREO BUE – IGR VIA JET SMART

SANTIAGO DE CHILE: 20-24 MAYO

- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- 04 noches de alojamiento con desayuno
- HD City tour Santiago con almuerzo incluido
- HD Bodega Concha y toro – Tour Clásico
- FD Viña del Mar y Valparaíso con almuerzo incluido

BUENOS AIRES: 24-27 MAYO

- Traslados aeropuerto – hotel
- 03 noches de alojamiento con desayuno
- HD City Tour Buenos Aires con almuerzo incluido
- Cena Show Tango en El Aljibe. Incluye traslados
- Traslados hotel – puerto de ferry
- Ticket Ferry + Bus BUE-MVD vía Colonia

MONTEVIDEO: 27-30 MAYO

- 03 noches de alojamiento con desayuno
- HD City Tour Montevideo con almuerzo incluido
- FD Punta del Este con almuerzo incluido
- FD Colonia del Sacramento
- Ticket Bus + Ferry MVD – BUE vía Colonia en servicio regular



SUDAMÉRICA

Sudamerica



BUENOS AIRES: 30-31 MAYO

- Traslados Puerto de ferry – hotel
- 01 noche de alojamiento con desayuno incluido
- Traslados hotel – aeropuerto

FOZ DE IGUAZU: 31 MAYO-03 JUNIO

- Traslados aeropuerto IGR – hotel IGU – aeropuerto IGU
- 03 noches de alojamiento con desayuno
- FD Cataratas Argentinas (incluye entrada)
- HD Cataratas Brasileñas (incluye entrada)
- Hito de las 3 fronteras (incluye entrada)

RIO DE JANEIRO: 03-06 JUNIO

- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- 03 noches de alojamiento con desayuno incluido
- FD Rio: Plan de azúcar + Corcovado en Van + City tour Panorámico (Catedral + Sambódromo + Estadio Maracanã)
- Almuerzo buffet en churrascuería (sin bebidas)
- Servicio de transporte y guía permanente
- Impuestos hoteleros y aéreos
- Impuestos ecuatorianos
- Cortesías
 - Souvenir de viaje
 - Tarjeta de asistencia en viajes (+74 años, consultar)
- Impuestos ecuatorianos (IVA-ISD)

ITINERARIO:

DIA 1 QUITO - SANTIAGO DE CHILE: 20 de mayo 2025

Salida en vuelo internacional con destino a Santiago de Chile. Llegada, recepción y traslado hacia el hotel seleccionado. Alojamiento.

DIA 2 SANTIAGO DE CHILE: 21 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer el HD City Tour. Salimos desde el hotel para visitar los principales atractivos de Santiago, partiendo por el casco histórico para terminar en los edificios modernos. Por la avenida principal, Alameda Bernardo O'Higgins, conoceremos el Palacio Presidencial de la Moneda, luego recorreremos los paseos peatonales de Huérfanos y Ahumada que conducen a la Plaza de Armas. A su alrededor encontramos la Iglesia Catedral, el Correo Central y la Municipalidad de Santiago. seguiremos con el Cerro Santa Lucia, punto estratégico de la fundación de la ciudad. Continuamos por el Parque Forestal y el Museo de Bellas Artes cruzando el río

Mapocho llegamos al Barrio Bellavista, lugar bohemio con fuerte actividad cultural. Muy cerca de allí se encuentra la entrada al Parque Metropolitano con el Cerro San Cristóbal desde donde podemos apreciar una vista panorámica de la ciudad. Terminamos el recorrido por el nuevo centro de la ciudad, Providencia y los barrios de Las Condes y Vitacura. Por la tarde, HD Bodega Concha y Toro en servicio privado: Tour Clásico, recorrido hacia el sur de la ciudad para acercarse a una zona cordillerana.- Se continua el viaje para internarse hacia un cañón conocido como el Cajón del Maipo, zona campesina en la cual se conjugan el paisaje de las montañas nevadas y los pequeños cultivos de vides.- Avanzando por el Valle se llega a una

SUDAMÉRICA

Sudamerica



de las viñas de más renombre y fama internacional, Concha y Toro.- Visita al parque y sus plantaciones, recorrido por las tradicionales bodegas para llegar a un rincón que guarda uno de los secretos de la viña... El Casillero del Diablo. - Esta visita se acompaña de una degustación y la copa que han utilizado quedará como recuerdo de esta experiencia. - Tiempo para comprar vinos en la tienda de la viña. Regreso a su hotel. Alojamiento. Almuerzo incluido. Bebidas por cuenta del pax.

DIA 3 SANTIAGO DE CHILE: 22 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer el FD Viña del Mar y Valparaíso. Salimos hacia la costa para conocer Valparaíso, ciudad que fue el puerto principal del Océano Pacífico durante el siglo XIX y que hoy en día es uno de los principales destinos turísticos de Chile gracias a su vibrante cultura y particular arquitectura. Visitaremos también Viña del Mar, una linda ciudad costera reconocida por sus jardines y sus agradables playas. Cruzaremos el fértil valle vinícola de Casablanca y llegaremos a Valparaíso, obteniendo lindas vistas de la ciudad desde los miradores ubicados en alguno de los 43 cerros que rodean la bahía. Visitaremos algunas de sus zonas históricas y comerciales y también el Congreso Nacional, y subiremos a uno de los ascensores más famosos de la ciudad. Iremos al Cerro Alegre y lograremos una vista extraordinaria desde el Paseo Yugoslavo, continuando hasta el Cerro Concepción y paseando por el pintoresco Paseo Atkinson, obteniendo una de las mejores postales de Valparaíso. Nos dirigiremos a La Sebastiana, una original construcción que hoy en día es un museo y centro cultural que alberga colecciones del reconocido poeta chileno Pablo Neruda, y continuaremos luego hacia la vecina ciudad balneario de Viña del Mar. Allí visitaremos el Casino de Juegos y las principales avenidas y jardines del sector costero, para luego pasear por barrios residenciales de moderna arquitectura, llegando hasta la playa de Reñaca. Finalizaremos visitando el centro de la ciudad, la Plaza Vergara y Av. Álvarez. Regreso a su hotel. Alojamiento. Almuerzo incluido. Bebidas por cuenta del pax.

DIA 4 SANTIAGO DE CHILE: 23 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

Día libre para actividades personales. Alojamiento.

DIA 5 SANTIAGO DE CHILE – BUENOS AIRES: 24 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a la ciudad de Buenos Aires. Llegada, recepción y traslado al hotel seleccionado. Tiempo libre para descansar. Por la noche, Cena Show Tango en El Aljibe, Con nuevos artistas y con un concepto diferente, nace con el objetivo de satisfacer todas las necesidades del mercado. Este nuevo emprendimiento se suma a nuestras prestigiosas tanguerías La Ventana y Gala Tango. Regreso a su hotel. Alojamiento.

DIA 6 BUENOS AIRES: 25 de mayo 2025

Salida para hacer el HD City Tour en servicio privado (almuerzo incluido), Disfrute de la Ciudad en una visita guiada por sus principales atractivos. Esta excursión transmite la emoción de un Buenos Aires múltiple. Conoceremos el símbolo de nuestra ciudad: el Obelisco Recorreremos plazas como las de mayo, San Martín, Alvear; y avenidas como Corrientes, De mayo, 9 de Julio, entre otras; barrios con historia como La Boca, San Telmo, suntuosos como Palermo y Recoleta, modernos como Puerto Madero; los parques, Lezama y Tres de Febrero, zonas comerciales y financieras, Estadio de Fútbol y mucho más. Retorno al hotel por cuenta del pasajero. Almuerzo incluido. Bebidas por cuenta del pax.

DIA 7 BUENOS AIRES: 26 de mayo 2025

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades personales. Alojamiento





DIA 8 BUENOS AIRES – MONTEVIDEO: 27 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

A la hora convenida, traslado al Puerto de Buenos Aires para tomar el Ferry + Ómnibus (ticket incluido) vía Colonia con destino a la ciudad de Montevideo. Llegada, recepción y traslado al hotel seleccionado. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

DIA 9 MONTEVIDEO: 28 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer el HD City Tour. La capital más austral de América es además la sede administrativa del MERCOSUR. Su costa con magnificas playas está a orillas del Río de la Plata donde una excelente Bahía forma un puerto natural de aguas profundas. Cuenta con una gran variedad de propuestas culturales, gastronómicas y recreativas. Imperdibles paseos al aire libre se disfrutan en la rambla, plazas y parques, así como También conociendo sus edificios patrimoniales. En este recorrido panorámico observaremos los principales puntos turísticos de la ciudad: Plaza Independencia, Torre Ejecutiva sede del Poder Ejecutivo, Palacio Salvo, Teatro Solís, Mercado del Puerto, Mercado Agrícola, Palacio Legislativo, Obelisco a los Constituyentes, Estadio Centenario y mucho más. Un circuito guiado por los principales y pintorescos barrios de la ciudad. Retornaremos pasando por la rambla Naciones Unidas, con parada en la Plaza Virgilio para observar una de las vistas panorámicas más hermosas de la ciudad y su costa. Retorno al hotel. Alojamiento. Almuerzo incluido. Bebidas por cuenta del pax.

DIA 10 MONTEVIDEO: 29 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer el FD Punta Del Este. Salida de Montevideo por la Rambla Naciones Unidas y la ruta Inter balnearia hasta llegar a Piriápolis, un balneario de estilo europeo donde se destacan el Argentino Hotel y los cerros circundantes. Ascenso al Cerro San Antonio desde donde se tiene la mejor vista del lugar. Luego continuamos hacia Casa pueblo (Ingreso no incluido), una obra de arte arquitectónica residencia del gran artista plástico Carlos Paéz Vilaró y actualmente Museo y Galería de Arte. Desde allí se tiene una majestuosa vista de Punta Ballena y Portezuelo. Seguimos hasta la Barra de Maldonado con cruce de su puente ondulado y retornamos a la península por la costanera de la playa Brava. Podrán disfrutar de tiempo libre para el almuerzo (incluido) y actividades personales en la zona del puerto y centro de la península. Regreso a su hotel. Alojamiento. Almuerzo incluido. Bebidas por cuenta del pax.

DIA 11 MONTEVIDEO – COLONIA DEL SACRAMENTO - BUENOS AIRES: 30 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer el FD Colonia de Sacramento. Salida hacia un paseo cultural por la historia de la conquista y colonización en el Río de la Plata. Descubrir los encantos de la única ciudad de origen portugués en el territorio de la Banda Oriental, hoy República Oriental del Uruguay.

El paseo permite observar en el trayecto, la producción agrícola – ganadera – industrial, nuestras cartas de presentación en la economía mundial.

Visitamos la singular ciudad de Nueva Helvecia también llamada Colonia Suiza, para luego llegar a Colonia del Sacramento. Se ubica en la margen norte del Río de la Plata a 177 kilómetros de Montevideo y a 45 kilómetros en línea recta de Buenos Aires. Su Barrio Histórico fue declarado por UNESCO, Patrimonio Histórico de la Humanidad en diciembre 1995. Su planta urbana de origen portugués contrasta con el modelo que ordenaba la Ley española sobre las Indias Occidentales.

Se caracteriza por las inconfundibles murallas y bastiones defensivos. Visitamos además la Rambla Costanera, el Real de San Carlos con su antigua Plaza de Toros, la Iglesia de San Benito y barrios residenciales de la ciudad. Realizaremos un paseo a pie absolutamente diferente y exclusivo de interés cultural para conocer y disfrutar la magia de este entorno. A la hora acordada traslado al puerto para tomar nuestro Ferry con destino a Buenos Aires. Llegada, recepción y traslado al hotel previsto. Alojamiento.





DIA 12 BUENOS AIRES – PUERTO IGUAZU – FOZ DE IGUAZU: 31 de mayo 2025

Desayuno en el hotel.

A la hora convenida, traslado hacia el aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a la ciudad de Puerto Iguazú. Llegada, recepción y traslado al hotel previsto en Foz de Iguazú. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

DIA 13 FOZ DE IGUAZU: 01 de junio 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer HD Cataratas Brasileira (incluye entrada), Partimos desde la Administración del Parque para recorrer el primer tramo en bus hasta el sendero de las Cataratas. Durante el recorrido un guía especializado nos contara los detalles del ecosistema de la selva. Una vez allí disfrutaremos del contacto con la naturaleza mientras nos acercamos a una de las vistas más impactantes del parque: la Garganta del Diablo. El camino tiene una longitud de 1,2 Km. con varios miradores desde los cuales se aprecian los numerosos saltos que componen las Cataratas. De regreso, visitaremos el Parque Das Aves (incluye entrada), El Parque de las aves es un paseo esencial para quien visita Foz de Iguazú, ubicado cerca de las Cataratas del Iguazú, en el Parque Nacional del Iguazú. En el parque de las Aves usted tendrá un contacto directo con más de 1020 aves. Local que abarca aproximadamente 150 especies diferentes. Son 16,5 hectáreas de exuberante Bosque Atlántico mantenidas para formar el mejor hábitat para nuestros animales. No es un paseo como cualquier otro, es una experiencia única e inolvidable en la cual usted encontrará increíbles aves de los 4 rincones de Brasil y de diversas partes del mundo, muchas de ellas amenazadas. Entre en nuestros viveros en demorada inmersión para sentir el aleteo de las de los trepidantes Guacamayos y mirar dentro de los ojos de un Tucán. Regreso a su hotel. Alojamiento.

DIA 14 FOZ DE IGUAZU: 02 de junio 2025

Desayuno en el hotel.

Salida para hacer FD Cataratas Argentinas (incluye entrada). Comenzando desde la Estación Central, a unos 400 mts. de la entrada al Parque, se puede ir en tren hasta la Estación Cataratas o realizar este tramo caminando (20 min.) y la Estación Garganta del Diablo. El recorrido sigue por las pasarelas que van hasta la Garganta del Diablo (2 Km.). Luego, de la Estación Cataratas parten los circuitos Superior e Inferior. El Circuito Superior, formado por pasarelas de fácil acceso (1200 mts.), permite apreciar los saltos desde arriba. El Circuito Inferior contiene pasarelas y escaleras pronunciadas; en su trayecto se pueden ver los saltos desde abajo. Regreso a su hotel. Alojamiento.

DIA 15 FOZ DE IGUAZU – RIO DE JANEIRO: 03 de junio 2025

Desayuno en el hotel.

A la hora convenida, traslado al aeropuerto de Foz de Iguazú para tomar nuestro vuelo con destino a la ciudad de Rio de Janeiro. Llegada y recepción en el aeropuerto, traslado al hotel previsto. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

DIA 16 RIO DE JANEIRO: 04 de junio 2025

Desayuno en el hotel.

Embárcate en este tour de un día completo por Río de Janeiro con un guía turístico. Son casi 9 horas de visita a los principales lugares de interés y lugares destacados de la ciudad. Te recogemos del hotel por la mañana. Te llevamos en minivan a ver Corcovado y la estatua del Cristo Redentor Subimos en minivan por la ruta de las Paineiras. El viaje de 20 minutos hasta la base de la estatua lo lleva a través del Bosque de Tijuca y le brinda una vista previa de los paisajes que siguen.

La estatua tiene 710 metros de altura, lo que le brinda una vista panorámica de la ciudad. Luego visitamos el Pan de Azúcar. El viaje en teleférico hasta la cima del cerro se realiza en 2 etapas: embarque para Morro da Urca y luego Morro da Urca hasta la cima del Pan de Azúcar. Nuestro recorrido también incluye una parada para un almuerzo buffet para recargar energías y un recorrido completo por la ciudad. Continuamos y nos detenemos en la Catedral Metropolitana y la tradicional Escalera de Selarón. Luego nos detenemos en el Sambódromo y el Estadio Maracanã para tomar algunas fotografías al aire libre. Al final del día, lo llevaremos de regreso a su hotel. Alojamiento. Almuerzo incluido. Bebidas por cuenta del pax





DIA 17 RIO DE JANEIRO: 05 de junio 2025

Desayuno en el hotel. Dia libre para actividades personales. Alojamiento

DIA 18 RIO DE JANEIRO – QUITO: 06 de junio 2025

Desayuno en el hotel.

A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a casa.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

PRECIOS POR PERSONA EN DÓLARES

PAGO	SENCILLA		DOBLE	
	Adulto	Tercera Edad	Adulto	Tercera Edad
PRECIO PVP	5128	5020	4300	4193
Con Descuento en Efectivo	4769	4669	3999	3899

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

HOTEL	VIGENCIA
Santiago de Chile	ALMACRUZ
Buenos Aires	RAMADA BY WYNDHAM
Montevideo	AFTER MONTEVIDEO
Foz de Iguazu	VIALE CATARATAS
Rio de Janeiro	WINDSOR PLAZA COPACABANA

ITINERARIO DE VUELO

	Fecha	Vuelo	Desde - Hacia	Salida	Llega
<p>Toda modificación en la operación y/o itinerario de vuelo, es responsabilidad de cada aerolínea.</p>	20 MAY	LA 1365	Quito - Guayaquil	11:30	12:23
		LA 1447	Guayaquil - Santiago	14:39	20:32
	24 MAY	LA 0455	Santiago - Buenos Aires	12:07	15:20
	31 MAY	JA 3142	Buenos Aires - Iguazú	11:12	13:00
	03 JUN	LA 3685	Iguazú - Rio de Janeiro	14:15	16:10
		LA 3349	Rio de Janeiro - Sao Paulo	16:55	18:10
	06 JUN	LA 8039	Sao Paulo - Lima	19:30	23:00
		07 JUN	LA 2430	Lima - Quito	00:30

NOTAS IMPORTANTES:

- ✓ Servicios prestados en operación privada para nuestro grupo.
- ✓ Ticket de bus Colonia – Montevideo - Colonia en servicio regular.
- ✓ Las horas de las visitas y/o traslados se los coordina con el guía en destino.
- ✓ Las habitaciones cuentan con máximo 2 camas. No aplica habitaciones triples.
- ✓ **EL LISTADO FINAL DE HOTELES SE ENTREGARÁ 10 DIAS ANTES DEL INICIO DEL VIAJE**

SUDAMÉRICA

Sudamerica



BOLETO AÉREO:

- ✓ Equipaje permitido durante el viaje: 1 maleta de mano de 10KG + 1 maleta de bodega de 23KG.
- ✓ Toda modificación en la operación e itinerario de vuelo, es responsabilidad de cada aerolínea
- ✓ Se requiere nombres completos y copia legible del pasaporte por persona al momento de reservar.
- ✓ Una vez ingresados los nombres en las reservas no se permiten cambios, ni correcciones de nombres.
- ✓ Una vez emitidos los boletos aéreos, cualquier cancelación tendrá una penalidad del 100% de gastos. **NO** aplican casos médicos. Si no se utiliza el boleto aéreo, **SE PIERDE EN SU TOTALIDAD.**
- ✓ Los boletos aéreos son **NO REEMBOLSABLES** (sin excepciones)
- ✓ **Los asientos en el avión serán asignados por la aerolínea de manera aleatoria, NO se garantiza asientos a la ventana, filas específicas y/o asientos juntos.**

SUPLEMENTOS / DESCUENTOS:

- *El límite de edad para la tarjeta de asistencia es de 85 años.*
- *Aplica suplemento de U\$49 por persona de 75 a 85 años.*
- *ECOTASA TURÍSTICA EN PUERTO IGUAZÚ APROX. U\$ 2 POR PERSONA*
- *TASA DE DERECHO URBANO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES APROX. U\$ 2 POR PERSONA*

DOCUMENTOS DE VIAJE:

Para viajar a Chile, Argentina, Uruguay, Brasil, ingrese en cualquiera de los siguientes links para verificar requisitos necesarios del destino a visitar:

<https://www.iatatravelcentre.com/world.php>

www.traveldoc.aero

www.sherpa

Es responsabilidad del pasajero contar con todos los documentos de viaje requeridos, vigentes (mínimo seis meses posteriores al término del viaje) y en buen estado. Esto incluye pasaporte, visas, certificados de vacunas y cualquier otro requisito según el destino.

Si el pasajero **NO CUMPLE CON LOS REQUISITOS DE VIAJE**, MW no se hará responsable por los servicios contratados.

- ✓ **SE REQUIERE CERTIFICADO INTERNACIONAL DE VACUNA CONTRA LA FIEBRE AMARILLA**

FORMA DE PAGO:

- ✓ Se requiere abono de U\$300 por persona para garantizar la reserva, este valor es **NO REEMBOLSABLE**
- ✓ Pago del 50% por persona hasta el 17 de febrero.
- ✓ Pago del 100% por persona 45 días antes de la salida.
- ✓ **TODA CANCELACIÓN APLICA PENALIDAD.**

RECOMENDACIONES:

Recomendamos adquirir chip de celular con internet según el país de destino. Consulte nuestras tarifas.

NO INCLUYE:

Gastos personales, Propinas, servicios, alimentación o bebidas no especificadas en el programa

Visitas y/o excursiones no detalladas en el programa.

Comidas no detalladas en el programa. Bebidas durante las comidas.